

Antrag vom Oktober 2022

Regelmäßige Aktualisierung des Dienstleistungsfinders für Sportanlagen der Landeshauptstadt München

Antrag:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, den unter www.muenchen.de bereitgestellten Sportstättenfinder regelmäßig zu aktualisieren und darauf zu achten, dass die bereitgestellten Informationen insbesondere für städtische Sportanlagen auch zutreffend sind.

Begründung:

Der Sportstättenfinder ist prinzipiell ein hilfreiches Werkzeug für Sportvereine in Berg am Laim. Leider sind die dort aufgelisteten Details teilweise seit Monaten nicht mehr aktuell oder erfüllen die Anforderungen nicht, um auch in der Praxis nutzbar zu sein.

So ist der Belegungskalender für die Sportstätte an der städtischen Ludwig-Thoma-Realschule komplett veraltet und somit unbrauchbar. Auch werden Anlagen beispielsweise als geeignet für Badminton ausgeschrieben, ohne zu erwähnen, dass das Netz für diese Sportart selbst mitzubringen ist. Andere Sportanlagen wie der Neubau an der Hermann-Weinhauser-Straße 7 fehlen in der Liste völlig.

Dies ist bedauerlich, da nur regelmäßig aktualisierte Informationen wirklich geeignet sind, die Vereine bei der Planung zu unterstützen.

Johann Kott
Thomas Höhler
Fraktionssprecher

Christian Ebbecke
Fabian Ewald
Initiative